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２０１２年 第７回 振橋会幹事会メモ 

事務局：山下 

日  時 ２０１２年１０月２６日(金) １８：００～２０：２０ 

場  所 如水会館１４階 一橋クラブ【一葉】 

出 席 者 

(敬称略) 

【ＯＢ】河村会長、浜本副会長、山口、武藤、安永、吉川、山下 

【学生】伊藤主将・野澤・向井（4年）青木・梅原・葛西・成松（3年）<計１４名>                       

議  事 

 

 

 

 

 

 

１．如水会報の応援部活動報告の件 

如水会報の活動報告（案）が提出され、了承された。 

２．現役学生報告の件 

伊藤主将より、会務報告、OB会費、本年度財務支出状況、新歓冊子「空高く」

財務、現役活動、今後の予定などの報告があった。 

①OB・OG会費 178名徴収  

②伊藤主将より、平成25年度の学生支援「空高く」１．５万円をお願いしたい

旨の提案があり幹事一同了承した。 

③主な予定 一橋祭 11月２日（金）３日（土）４日（日） 

ステージは３日 11時30分～13時30分 学内は完全禁酒となる 

３．一橋寮歌祭の件 

11月３日 13時50分～14時25分 袴の手配は２名 

４．一橋祭応援部ステージDVD作製の件 

伊藤主将より、学内の担当に撮影を依頼している一橋祭応援部ステージDVDの作

製を、今後のアーカイブ化を考え、またその品質を保つため、外部機関に作製

を依頼する旨の提案があり了承された。（2005年・2008年は良いできとのこと） 

また、このDVDを振橋会総会の場で上映する提案があり、検討することに決定し

た。 

５．幹事会の日時・回数の件 

安永さんより、若手OB・OGの出席を促すべく、幹事会を3月の土曜開催とし、回

数も減らす提案および、武藤さんより曜日を変更し、いろいろな曜日に開催す

る提案があり、また、現役部員には現況のままでいいとの声もあるため、今後

継続協議を行うことに決定した。来る（2016年）創部60周年の準備に向けて、

若手OB・OGの参加を得るために、種々検討を行っていきます。 

６．応援部のぼり作製の件 

伊藤主将より、応援部のぼり作製（1本12,000円）は現在不要との報告があった。 

７．体育会OBOG連絡会の件 

山下より、如水会主催で10月18日開催された「体育会OBOG連絡会」の報告があ

った。如水会によるOBOG名簿作成サービスについて、見積をとりたい旨の提案

があり了承された。（如水会員であるかどうかの確認、また会員であれば今後の

会費徴収を如水会カードで行うことの検討のため。） 



 

諸 連 絡 平成 24年度行事の予定    

振橋会総会   12月 1 日（土）17時 如水会館 3階 「富士の間」 

平成 25年度幹事会の予定 1月 26 日（土）17時 如水会館 3階「武蔵野の間」 

                     18時から振橋会・応援部新年会 

2月 22 日（金）18時 如水会館 14階 「一葉」  

3月 15 日（金）18時 如水会館 14階 「一葉」 

5月 24 日（金）18時 如水会館 14階 「一葉」 

9月 27 日（金）18時 如水会館 14階 「梧桐」            

10月 25 日（金）18時 如水会館 14階 「一葉」 

平成 25年度行事の予定    

新入部員歓迎会 7月 6 日（土）17時 如水会館 3階 「武蔵野の間」            

振橋会総会   12月 7 日（土）17時 如水会館 2階 「オリオンルーム」 

 

以 上 


